

Am Donnerstag, dem 14.02.2019, fanden in Graz die Landesmeisterschaften Volleyball der Burschen Unterstufe in Graz in der Bluebox statt. Unser Team rund um Kapitän Lukas Glatz war aufgrund der guten Vorrundenergebnisse mit großen Erwartungen in das Final 8-Turnier gestartet. Doch schon im Viertelfinale wartete mit der GIBS Graz ein harter Gegner, der uns sogar in einen 3. Entscheidungssatz zwang. Souverän konnte dieser jedoch gewonnen werden und das Team des Gymnasium Hartberg zog ins Semifinale ein. Dort wartete die NMS Bad Radkersburg, die deutlich mit 2:0 bezwungen werden konnte. Im großen Finale um den Landesmeistertitel standen sich nun wieder einmal das BG Fürstenfeld und das Gymnasium Hartberg gegenüber. Wie schon in der Vorrunde siegten die Hartberger Burschen mit 2:0, obwohl an diesem Tag einige Spieler aufgrund von Verletzungen und Krankheiten fehlten. Somit nimmt das BRG Hartberg wie im Vorjahr als Vertreter der Steiermark an den Österreichischen Meisterschaften teil. Aufgrund einer Terminkollision mit der Englisch-Sprachwoche werden die Spieler der 4. Klassen leider nicht teilnehmen können, geben damit aber ihren jüngeren Kollegen die Chance sich österreichweit zu beweisen und somit hervorragend auf die ÖMS im nächsten Jahr, die in Hartberg stattfinden, vorzubereiten.



